

Les chefs de la diplomatie de la Russie et des États-Unis se réuniront à Vienne pour analyser le conflit en Syrie



Moscou, 22 octobre, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov, et le Secrétaire étasunien d'État, John Kerry, se réuniront demain à Vienne pour aborder des sujets concernant le conflit en Syrie.

Dans des déclarations à la presse à Moscou, Serguei Lavrov a signalé que son pays aura toujours une attitude constructive. Il a salué la décision de convoquer à Vienne le quartet pour le Moyen Orient face à la situation extrêmement tendue entre Palestiniens et Israéliens.

Au terme de leur entretien, Serguei Lavrov et John Kerry se réuniront avec leurs homologues de l'Arabie Saoudite et de la Turquie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73513-les-chefs-de-la-diplomatie-de-la-russie-et-des-etats-unis-se-reuniront-a-vienne-pour-analyser-le-conflit-en-syrie>



Radio Habana Cuba